

Schießen: Silberdistel Neutras ehrte die neuen Würdenträger

Neutras (rrd). Die Schützen von Silberdistel Neutras werden wieder mit straffer Hand regiert. Die Königsfeier im Gasthof „Zum Neutrasfelsen“ brachte es zutage, dass Georg Appel es nun zum achten Mal schaffte die Königswürde zu erlangen. Mit einem freigeschossenen 94,8 Teiler setzte er sich klar an die Spitze. Bereits zum 3. Mal in Folge wurde Pauline Regler 1. Ritter und Christine Flierl fungiert als 2. Ritterin.

Über einen schönen Weihnachtsbraten kann sich Schützenmeister Hans Roth freuen. Mit einem guten 44 Teiler beim Königspreisschießen schoss er sozusagen den Vogel ab.

Christine Flierl war ihm aber mit einem 58,8 Teiler dicht auf den Fersen. Das beste Ergebnis bei der Vereinsmeisterschaft schoss Michael Loos mit der Luftpistole und 374 Ringen. Sein Bruder Johannes wurde zweiter mit 359 Ringen und Leon Meidinger sicherte sich die „Bronze-Medaille“ mit 326 Ringen. Schützenmeister Hans Roth lag nur einen Ring dahinter ging aber als vierter leer aus. Allerdings konnte er mit Luftpistole aufgelegt brillieren und wurde mit 300,4 Ringen Vereinsmeister. Schießleiter Georg Appel belegte Platz 2 mit 297,8 Ringen und Gerhard Haller dritter mit 287,8 Ringen. In der Vereinsmeisterschaft Schützenklasse Luftgewehr gab es ein Mutter-Sohn Duell und beide schossen 366 Ringe, allerdings hatte Sohn Max Flierl die schlechtere letzte Serie und musste Mutter Christine den Vortritt lassen. Platz 3 belegte Jugendleiter Bernd Appel mit 351 Ringen.

Bei den Luftgewehr Senioren aufgelegt kam Johann Gradl aufs Siebertreppchen mit 299,1 Ringen vor Adolf Klipsch mit 290,3 Ringen.

Die Schützen freuen sich schon, trotz der vielleicht harten Regentschaft von Georg Appel auf eine schöne Wanderung zum Schützenkönig im nächsten Jahr.

Bild (rrd) Die neue Regentschaft mit den Gewinnern der Vereinsmeisterschaften und Königspreisschießen



Schützenjugend: Silberdistel Neutras krönt neue Regentschaft

Neutras: Die Schützenjugend von Silberdistel Neutras hat wieder voll zugeschlagen. Auch wenn jetzt Max Flierl und Marco Meidenbauer die Schützenklasse aufmischen, so hat Jugendleiter Bernd Appel noch alle Hände voll zu tun. Bei der Königsfeier im Gasthof „Zum Neutrasfelsen“ wurde die neue Regentschaft gekürt. Konnte Pistolenschütze Leon Meidinger im letzten Jahr die Königswürde erlangen, so schaffte es diesmal Esther Appel mit einem sehr guten 166,9 Teiler. Als Ritter stehen ihr Luca Wurzer (er war leider nicht da) und Emelie Renner zur Seite. Beim Königspreisschießen hatte Magdalena Heidl die Nase vorn mit einem 62,3 Teiler und somit freie Auswahl. Auf die Plätze folgten Ruth Appel und Emelie Renner. Vereinsmeisterin in der Jugendklasse wurde Emelie Renner mit 343 Ringen, doch Magdalena Heidl lag nur einen Ring dahinter auf Platz 2 und ebenso 342 Ringe jedoch die schlechtere letzte Serie schaffte Ruth Appel. Vereinsmeister bei den Schülern wurde Lennie Pilhofer in der Disziplin LG aufgelegt mit 130 Ringen. Auf Platz 2 kam Philipp Heidl mit 121 Ringen. Einen sehr guten Erfolg konnte die Silberdistel Jugend bei den Landkreismeisterschaften erzielen. Die Junioren Mannschaft mit Max Flierl, Marco Meidenbauer und Luca Wurzer belegte den 1. Platz. Ebenso Platz 1 belegte Leon Meidinger mit der Luftpistole bei den Junioren I.

Bild: Die neue Regentschaft, die Gewinnerin vom Königspreisschießen, die Vereinsmeister und auch die siegreichen Teilnehmer bei der Landkreismeisterschaft

